
議会運営委員会協議題  
日時：令和４年５月１７日（火） 

午前１０時００分 
場所：委員会室 

１．委員の辞任について 
      中川健一委員  5月１２日付で辞任 
【渡邉昭司議長】５月１２日付で、中川議員から、議会運営委員会委員の辞任願が提出され、これ

を許可しましたので報告します。

２．議会運営に関する事項について 
（１）所信表明の会開催について 

５月１７日（火） １０時１５分予定  全員協議会室 
【竹内功治委員長】議長については、創造みらい半田から、副議長については創造みらい半田と公明

党から希望が出ていましたので、候補者名をお願いします。 
【石川英之委員】議長に鈴木幸彦を推薦します。副議長については取り下げます。
【坂井美穂委員】副議長に山本半治を推薦します。
【竹内功治委員長】ただ今、候補者のお名前を確認しました。議長に鈴木幸彦議員、副議長に山本

半治議員をということです。所信表明の会の進行について確認します。例年と同様、
全員協議会室で、進行は私、議会運営委員会委員長の取りまわしで行います。所
信表明は、議長希望の鈴木幸彦議員お一人です。時間は１人５分程度、所信
表明に関する質問はなし、ということでよろしかったでしょうか。 

        ≪ 了承 ≫ 
【竹内功治委員長】議長、副議長の選挙の方法については、所信表明の会の後に決めることとします。 
        ≪ 休憩 ≫ 
        ≪ 再開 ≫ 
【竹内功治委員長】正副議長の選挙は指名推選でよろしいでしょうか。ご異議なければ指名推選で行

うこととします。 
        ≪ 了承 ≫ 

（２）議会選出監査委員について 
【竹内功治委員長】議会選出監査委員については、創造みらい半田から希望が出ていましたので、候

補者名をお願いします。 



【石川英之委員】監査委員に竹内功治を推薦します。 
【竹内功治委員長】ただ今、議会選出監査委員の名前が発表されました。議会選出監査委員として、

竹内功治を推挙することに、ご異議ありませんか。
        ≪ 了承 ≫ 
【竹内功治委員長】議会選出監査委員は、当局に対し、竹内功治を推挙することとします。 

（３）政策調査研究プロジェクトについて 
【竹内功治委員長】前回の議運で、創造みらい半田から、今後、政策調査研究プロジェクトをどうする

のか、ご提案がありました。次回、各委員会等の委員割り振りを決める際に各会
派からご意見をいただきたいと思いますので、それまでに会派の意見をとりまとめて
おいてください。 

（４）常任委員会等の構成について（資料１～７）
【竹内功治委員長】常任委員会等の構成については、１９日（木）に、本会議場で正副議長が決

定した後、本会議を休憩し、議会運営委員会を開催します。その議会運営委員会
で各委員会の正副委員長及び委員を決定しますので、よろしくお願いします。今
日は、会派の割り振りだけでも決めたいと思います。 

        ≪ 休憩 ≫ 
        ≪ 再開 ≫ 
【竹内功治委員長】（別添資料のとおり説明）このとおりでよろしいですか。 
        ≪ 了承 ≫ 

組合議会議員については、希望は１９日に改めて割り振りを決めます。 

３．その他 
（１）議会運営委員会の開催について 
５月１８日（水）午前９時００分       委員会室 
５月１８日（水）委員会審査終了１５分後 委員会室 
５月１９日（木）正副議長選挙後       委員会室 
５月２４日（火）午前１０時００分     委員会室 

【江原包光局長】議会運営委員会の開催は、記載のとおりです。１８日午前９時からは、人事案件
に対する討論の有無、採決方法の調整です。同日委員会審査終了後は、審査結
果の確認と採決方法の調整です。19 日の正副議長選挙後は、役選調整の続きを
させていただきます。24 日は議会選出各種委員の選出を主な議題として予定して



います。 
【竹内功治委員長】18 日午前 9 時からは、皆さんが特に問題ないということであれば開催しないこ

とになるのですが、討論通告が出る可能性もありますので、開催することにしてよろ
しいでしょうか。 

        ≪ 了承 ≫ 

（２）議席の変更について
    ５月２７日（金）までに事務局へ報告
【江原包光局長】５月１１日付で会派所属変更があったのを受け、自民クラブが議席変更を希望

されています。手続きは６月定例会初日で予定しておりますが、その他、議席変更
をご希望される会派がありましたら、事務局までお申し出ください。 

（３）無所属議員の会派控室の使用について 
【渡邉昭司議長】維新・半田市民の会が使用していた会派控室について、無所属の鈴木健一議員が

使用したい旨の申し出がありました。これを許可したいと思いますが、ご協議お願い
します。 

【竹内功治委員長】無所属議員が会派控室を使用することでよろしいでしょうか。
        ≪ 了承 ≫ 

（４）その他 
【竹内功治委員長】その他、何かありませんか。 
          なし 


